

Look

## Nueva York estudia la figura de Isaac Mizrahi

Modaes  
3 may 2016 - 05:00



Isaac Mizrahi, al detalle. El Jewish Museum de Nueva York recoge una retrospectiva sobre la trayectoria de más de treinta años de diseñador. Conocido por sus diseños de ropa, Mizrahi también ha tanteado la actuación, la dirección y la escritura. La muestra explora la figura del diseñador uniendo todas las vertientes de su carrera en la moda, el cine, la televisión y las artes escénicas. El espacio, que será inaugurado el próximo 5 de mayo, podrá ser visitado hasta el 14 de agosto.

*Isaac Mizrahi: una historia ingobernable* está organizada temáticamente alrededor de las obras clave del diseñador, cuya firma nace de combinaciones con prendas de

---

# Modaes

---

noche y ropa deportiva, moda de vestir e informal. Comisariada por Chee Pearlman y Kelly Taxter, la exposición se compone de 42 apartados diferentes que incluyen ropa, complementos y joyería. La muestra está completada con los dibujos originales de los diseños de Mizrahi, varias fotografías y un vídeo en varias pantallas de pasarelas, cameos de cine y televisión, así como de un documental sobre el diseñador.

Isaac Mizrahi estudió artes escénicas en la escuela Yeshiva of Flatbush de Nueva York y, más tarde, diseño en la Parsons School of Design, también en Nueva York. En 1988, el diseñador lanzó su primera línea de ropa. Un año después, Mizrahi recibió el premio Perry Ellis para el talento emergente y fue nombrado diseñador de moda del año por el Consejo de Diseñadores de Moda de América (CFDA), un premio que recibió de nuevo en 1991. Desde 1998, el diseñador se ha volcado en el vestuario para teatro, danza y el diseño de decorados.